

# Descubren nueva droga para combatir el cáncer

Daytona Beach, Florida, abril 2 (AP) (Por Paul Raeburn). Una nueva droga contra el cáncer que transforma las células de un tumor en células casi normales sin los devastadores efectos secundarios de la quimioterapia, es sometida por primera vez a pruebas con seres humanos, informaron investigadores científicos.

"Es sumamente alentador contar con un agente que en lugar de ejecutar a un tumor lo reformará", dijo el Dr. Daniel

Dexter, investigador de los laboratorios E.I. Du Pont de Nemours.

Señaló en un seminario para redactores de temas científicos patrocinado el pasado fin de semana aquí por la Sociedad Norteamericana contra el Cáncer, que las drogas que se usan actualmente son nocivas no solamente para las células cancerosas sino también para las normales.

Una nueva droga denominada N-Metilformamida es parte de una serie de fármacos que penetran las células cancerosas y de alguna forma las obligan a evolucionar hasta ser casi normales. Por el momento no se sabe cómo obran esas sustancias.

Las células casi normales pierden la capacidad para crecer desordenadamente hasta formar los enredados nudos de tejidos hallados en los tumores.

Las nuevas drogas, llamadas agentes de diferenciación o

Pasa a la página 11

## Sobrevuelan Líbano aviones de Israel

Beirut, abril 2 (UPI). Aviones israelíes sobrevolaron hoy territorio libanés, un día después de haber bombardeado supuestas posiciones guerrilleras, elevándose la tensión en el Valle de Bekaa, donde tropas israelíes y sirias están ubicadas frente a frente.

La policía libanesa dijo que los aviones volaron quebrando la barrera del sonido sobre las colinas al oeste del Valle de Bekaa, y luego se dirigieron hacia Israel.

Los aviones sobrevolaron

el Líbano luego que 48 personas resultaron heridas en un ataque terrorista en Jerusalén.

La policía de Israel detuvo a dos sospechosos de ese atentado. El otro murió al ser baleado por un civil.

El Frente Democrático de Liberación de Palestina y Abu Nidal, otro grupo palestino

Pasa a la página 55

## Baja general en Bolsa de N. York

Nueva York, abril 2 (AP). Las alzas en las tasas de interés llevaron hoy a la Bolsa a una baja generalizada.

Los analistas dijeron que el mercado comenzó a caer cuando se conoció el alza en la tasa de los fondos federales que alcanzó el 10,5 por ciento.

El Índice Dow Jones para 30 industrias, bajó 11,73 a 1.163,16.

Las declinaciones superaron a las alzas por un margen de 5 a 3.

El volumen de transacciones totalizó 85,68 millones de acciones. En la última

Pasa a la página 9

## Insólito robo de un tren en Suecia

Estocolmo, abril 2 (UPI). En el primer robo de un tren en la historia de Suecia, un hombre ingresó a una estación ferroviaria, se llevó un tren vacío y lo condujo por una pista de una sola dirección hasta Estocolmo, informaron hoy las autoridades.

"Pensé que era una broma cuando me enteré", dijo el inspector de policía Valentin Nilsson.

Pero no fue broma. El sábado a la noche un hombre llegó caminando a la estación ferroviaria Nynasham, al sur de Estocolmo y se mandó mudar con un tren de pasajeros compuesto por cuatro bogones vacíos.

El individuo, a quien un testigo describió como de 20 a 30 años, condujo el tren a 45 kilómetros por hora por la vía de una sola dirección al norte hacia Estocolmo, sabiendo presumiblemente que ningún tren viajaba hacia el sur en los sábados a la

Pasa a la página 55



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROSELITISMO. Nueva York, abril 2 (UPI). El ex vicepresidente Walter Mondale, aspirante a la candidatura demócrata, abraza a una señora durante una gira proselitista por el Estado de Nueva York. Hoy lunes, ambos candidatos con mayores posibilidades para la nominación, Mondale y Gary Hart, han permanecido en la gran urbe norteamericana tratando de ganar simpatías para las primarias del Estado de Nueva York, que se celebrarán mañana martes.

## Cañonea posiciones de Vietnam la China roja

Pekín, abril 2 (UPI). La artillería de China combatió hoy posiciones de Vietnam a lo largo de la frontera común en represalia por lo que el gobierno de Pekín describió como crecientes provocaciones limítrofes de los vietnamitas.

La agencia oficial de noticias china Xinhua indicó que

las unidades de artillería de Yunnan y Guangxi, las dos provincias sureñas limítrofes con Vietnam, batieron las posiciones vietnamitas desde el amanecer al mediodía y destruyeron varias "fortificaciones de superficie", dos emplazamientos de cañones y un puesto de co-

Pasa a la página 11

## Cantante EU muerto a balazos por su padre

Los Angeles, California, abril 2 (AP). El cantante norteamericano de música "soul" Marvin Gaye fue muerto a tiros por su padre, tras una disputa, dijo la policía.

Gaye se encontraba anoche en la residencia de sus padres en la víspera de cumplir 45 años, cuando comenzó una disputa por moti-

vos económicos con su padre, quien le disparó dos tiros al pecho con una pistola, se indicó.

La policía arrestó al padre del cantante, de igual nombre y de 69 años, para la investigación por asesinato. Un vocero policial dijo que el cantante "se vio involucrado en un altercado físico con su

Pasa a la página 19

## Abaten en Colombia 6 guerrilleros de FARC

Bogotá, abril 2 (Latin Reuter). (Por José Antonio Mantilla). Seis guerrilleros de las denominadas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), fueron abatidos hoy en un enfrentamiento con el Ejército, horas después de que el presidente Belisario Betancur anunciara la suscripción de una

tregua con la organización extremista.

Un vocero del comando del ejército dijo que el enfrentamiento se registró en la localidad de Samana, 250 kilómetros al noroeste de Bogotá, cuando más de medio centenar de insurgentes trataron de tomar la población.

Pasa a la página 55

## Viernes transbordador "Challenger" al espacio

Cabo Cañaveral, Florida, abril 2 (AP). El transbordador "Challenger" será lanzado al espacio el viernes con el propósito de reparar el satélite solar Max, impedido de realizar sus estudios del astro rey, después que una caja de control de la nave se averió diez meses después de ser puesto en órbita, el 14 de febrero de 1980.

El plan consiste en aproximarse al satélite, enviar hasta él a un astronauta equipado con una mochila

motorizada que lo llevará a la bodega de carga del Challenger, donde será reparado y luego devuelto al espacio.

De tener éxito, el plan pondría de nuevo en funcionamiento un satélite que exploró muchos secretos del Sol antes de que se averiara. Fue construido a un costo de 77 millones de dólares, pero los científicos dijeron que su sustitución costaría 235 millones de dólares según los

Pasa a la página 9



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MATO A HIJO. Los Angeles, abril 2 (UPI). Un agente de policía vestido de civil, lleva esposado a Marvin Gaye padre, quien enfrenta una acusación de homicidio, por haber dado muerte a balazos a su hijo del mismo nombre, cantante ganador del premio "Grammy". Gaye hijo cumpliría hoy 45 años; fue ultimado a tiros por su padre ayer, en presencia de su madre (del cantante), después de un altercado entre padre e hijo. Marvin Gaye padre es un predicador, de 69 años.

# Ataque terrorista ayer en Jerusalén

Jerusalén, abril 2 (UPI). Tres terroristas dispararon hoy con metralletas y lanzaron granadas contra una multitud en la intersección de calles más concurridas de Jerusalén, hiriendo a 48 personas.

Dos grupos palestinos se atribuyeron la responsabilidad por el ataque y las autoridades israelíes dijeron que los autores llegaron procedentes del Líbano.

Uno de los atacantes fue baleado por un civil que salió de un café y arrebató el fusil a un soldado paralizado por el pánico. Los otros dos terroristas fueron capturados.

Mientras el atacante baleado caía bañado

en su sangre en la calzada, los ciudadanos que salieron corriendo de cafés y comercios gritaban "mátelo, mátelo". El individuo murió luego a raíz de sus heridas.

Cuarenta y ocho personas resultaron heridas, tres de ellas de gravedad, por las balas o las esquirlas de las granadas que los terroristas portaban en bolsas de nylon de colores, dijeron la policía y testigos.

Este fue el ataque más grave en Jerusalén desde febrero cuando 21 israelíes fueron heridos a poca distancia en la Avenida Jaffa. El peor ataque ocurrió en diciembre

Pasa a la página 58



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURAN A TERRORISTA. Jerusalén, abril 2 (UPI). Guardias de la frontera proceden a la captura de uno de los tres terro-

ristas que lanzaron hoy un ataque con metralletas y granadas, contra una multitud en la intersección de una de las calles más concurridas de Jerusalén